



芝山町議会議長
伊橋 寿夫

「未来への責任」を強く意識し、歩みを進めます

謹んで新春のお慶びを申し上げます。町民の皆さまにおかれましては、健やかに新しい年を迎えるられましたこと、心よりお祝い申し上げます。穏やかな年明けに感謝しつつ、ここに新年のご挨拶を申し上げます。

旧年は町制施行七十周年という大きな節目を皆さんと共に祝い、芝山町の歩みを改めて振り返る一年となりました。先人の努力と町民の温かな支えが、今日の芝山町を形づくってきたことに改めて深い感謝を覚えます。文化財の保存や地域行事の継承など、町民一人ひとりの尽力が積み重なり、町の誇りを未来へとつなげます。

まことに、健やかに輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

昨年中は、町政運営ならびに町行事に際し、多くのご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。また、昨年12月7日、町長として2期目を迎えさせていただきました。多くの皆さまのご支援を賜りましたことに、重ねて心から御礼申し上げます。さて、昨年を振り返りますと、本町は7月に町制施行70周年という節目を迎えました。記念式

新年あけましておめでとうございます。町民の皆さまにおかれましては、健やかに輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



芝山町長
麻生 孝之

生活基盤整備と空港を活用し未来へつなぐまちづくり

新年あけましておめでとうございます。町民の皆さまにおかれましては、健やかに輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

昨年中は、町政運営ならびに町行事に際し、多くのご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。また、昨年12月7日、町長として2期目を迎えさせていただきました。多くの皆さまのご支援を賜りましたことに、重ねて心から御礼申し上げます。さて、昨年を振り返りますと、本町は7月に町制施行70周年という節目を迎えました。記念式

典をはじめ、さまざまな関連行事を執り行うにあたり、多くの皆さまにご参加・ご協力をいたしました。誠にありがとうございました。年度末まで関連事業が続きますので、引き続きご参加賜りますようお願い申し上げます。

町長としての1期4年間を振り返りますと、成田空港の機能強化に伴うまちづくりから始まり、「新しい成田空港」構想のとりまとめや成田空港「エアポートシティ」構想の合意など、本町が空港に隣接する優位性を生かし、地政学的に重要な役割を担う地域として、中長期を見据えたまちづくりの計画を進めてまいります。

いでのことを実感いたしました。

令和8年を迎えた本年、私たちは「未来への責任」を強く意識しながら歩みを進めてまいります。人口減少や地域経済の変化、環境問題など、地方自治体を取り巻く課題は多岐にわたります。

しかし、芝山町には豊かな自然、誇るべき文化財、そして何よりも町民の結束があります。これらを活かし、持続可能で安心できる町づくりを進めることができます。教育や福祉の充実、農業の振興といった暮らしに直結する課題にも真摯に取り組み、町民が安心して暮らせる

環境を整えてまいります。

議会は行政をただ追認する場

ではなく、町民の声を受け止め、政策を吟味し、より良い方向へ導く役割を担っています。町民との対話を重ね、課題を共有し、解決へつなげることこそ、議会の存在意義であります。議員一人ひとりがその責務を自覚し、誠実に取り組む一年といたします。町民の満足度は議会と行政への評価そのものであり、議員各々が町民との近しい関係を大切にし、信頼を築いていくことが不可欠です。

本年の干支は「丙午（ひのえうま）」でございます。火の勢いを象徴し、活力と挑戦を意味する年とされます。新しい挑戦を恐れず、町民の皆さんと一緒に一步を踏み出すごとに、さらなる発展と喜びが訪れる

ことを祈念いたします。

結びに、令和8年が町民の皆さんにとりまして希望に満ちた一年となりますよう心から願い、芝山町の未来がより豊かに輝くことを祈りつつ、新年のご挨拶といたします。

CONTENTS

- 2……新年挨拶
- 4……しばやまイベントレポート
- 5……しばやまスポーツニュース
- 6……英会話イベント
- 8……確定申告
- 10……民生委員児童委員紹介
- 12……町からのお知らせ

- 20……くらしの広場
- 24……町の10大ニュース

1月の納期	納付期限	2月2日(月)
町県民税	4期	
国民健康保険税	7期	
介護保険料	7期	
後期高齢者医療保険料	7期	
納税は便利な口座振替で！		

January.2026
No.617
1 瞳月

「広報しばやま」は、新聞折込みにて配布しております。

まいりました。併せて、圏央道の整備など、国家的プロジェクトも進められています。

今後の町の発展と人口の確保に向けては、これらの事業を活用した空港関連企業の誘致、産業用地の創出、住宅地の整備などを進めていく必要があります。

まずは住まいの確保を課題とし、住宅地整備や土地区画整理事業を進めております。

その基盤となる上下水道などのインフラ整備も重要です。特に本町は県内で唯一、公営水道による水の供給がなく、生活用水は主に自家用井戸により貯われております。水は、私たちの生活にもまちづくりにも欠かせない、最も重要な資源の一つでした。年度末まで関連事業が続きましたので、引き続きご参加賜りますようお願い申し上げます。

町長としての1期4年間を振り返りますと、成田空港の機能強化に伴うまちづくりから始まり、「新しい成田空港」構想のとりまとめや成田空港「エアポートシティ」構想の合意など、本町が空港に隣接する優位性を生き、地政学的に重要な役割を担う地域として、中長期を見据えたまちづくりの計画を進めてまいります。

また、将来的な雇用と税収の確保に向け、「航空宇宙」産業の集積にも引き続き力を入れてまいります。国・県・空港会社・航空会社・民間企業などとの協議に一定の時間を要しますが、芝山町と成田空港のみの課題と

いります。

さらに、令和9年度からは都市計画マスター・プランの見直しを行う必要があります。地域の特色を生かしつつ、町全体で偏りのないまちづくりの構想を描いてまいります。

結びに、令和8年が実り多い一年となりますよう願うとともに、皆さまのご多幸と芝山町の明るい未来を祈念し、新年のご挨拶といたします。

多くの皆さまからさまざまご要望やご意見、各地域の課題を伺うことができました。私が直接お会いして伺っていないご意見も、しっかりと届いておりまます。課題解決に向け、引き続き真摯に取り組んでまいります。

さらに、令和9年度からは都市計画マスター・プランの見直しを行う必要があります。地域の特色を生かしつつ、町全体で偏りのないまちづくりの構想を描いてまいります。

昨年は町内をくまなく歩き、多くの皆さまからさまざまご要望やご意見、各地域の課題を伺うことができました。私が直接お会いして伺っていないご意見も、しっかりと届いておりまます。課題解決に向け、引き続き真摯に取り組んでまいります。

さらに、令和9年度からは都市計画マスター・プランの見直しを行う必要があります。地域の特色を生かしつつ、町全体で偏りのないまちづくりの構想を描いてまいります。

結びに、令和8年が実り多い一年となりますよう願うとともに、皆さまのご多幸と芝山町の明るい未来を祈念し、新年のご挨拶といたします。